

# Divertissement avec les Cœurs joyeux



Les animations musicales à l'Ehpad permettent aux pensionnaires de chanter et de danser. - MONNERIE Jean-Pierre

Après l'accueil le mois dernier des enfants de l'école maternelle de Cussac, venus leur chanter des comptines, la direction de l'Ehpad « Din lou pelou » de Cussac a offert une séance de divertissement avec la formation musicale des Cœurs joyeux dans une des salles de l'extension de la maison de retraite.

Durant une bonne partie de l'après-midi, les aînés ont chanté des airs traditionnels limousins, accompagnés à l'accordéon par un orchestre invité. Ils ont aussi écouté et repris en chœur de belles chansons qui ont bercé leur jeunesse, interprétées par les deux chanteurs du groupe. Plusieurs pensionnaires pour la plupart des dames ont également retrouvé les pas de danses de leurs 20 ans, ont dansé sur la piste aux côtés de l'animatrice Elodie Faye et du personnel de l'établissement. Ce fut un moment qui leur a procuré plaisir, bonheur et a fait travailler leur mémoire.

Des remerciements sont adressés aux Cœurs joyeux, à Elodie Faye et au personnel de l'établissement.